

Bonjour à toutes et tous.

Je suis reconnaissant de la confiance que vous m'avez accordé en m'élisant président de notre fédération. J'en mesure l'honneur qui m'est fait et la grandeur de la tâche à accomplir.

Je sais que je peux compter sur une équipe solide qui forme le comité directeur, mais aussi sur tous les salariés et les bénévoles qui de prêt ou de loin œuvrent, souvent dans l'ombre, pour le rayonnement fédéral, pour que la FAEMC soit au rendez-vous de notre société, qu'elle soit ouverte, attentive pour répondre aux besoins de notre temps. La fédération a permis depuis plus de trente années à qui le souhaite d'accéder à un développement personnel par la pratique de nos arts dans un cadre légal et sérieux. Elle a formé avec une grande qualité des centaines de professeur, des formateurs, des juges techniques et pédagogique, ses cadres.

Aujourd'hui, nous devons continuer cette vie fédérale en recherchant toujours la qualité, en s'inscrivant dans les enjeux sociétaux, en participants activement aux développements de la pratique sportive et martiale.

Je vous propose de relire régulièrement les neuf valeurs de notre fédération, et que nous nous attachions tous à les faire vivre, pour le bien-être de tous.

VIVE la FAEMC!

Christian DESPORT